



愛知長久手ロータリークラブ

2012~2013

WEEKLY



例会日=毎週火曜日 PM12:30 例会場=長久手市まちづくりセンター
会長 安田茂樹 幹事 小谷恒夫 会報 吉田濱一
Email : a.nagakuterc@aurora.ocn.ne.jp

事務局 TEL:0561-64-5446
FAX:0561-64-5459



奉仕を通じて 平和を



本日 第 470 回 例会 2012 年 8 月 28 日 (火 曜 日) 第 463 号

<本日のプログラム> Today's Program

点鐘

<ロータリーソング> 「日も風も星も」

演題 : 長久手市地域活動について

講師 : 伊藤 広治さん

前 回 第 469 回 例会 2012 年 8 月 21 日 (火 曜 日) 記 録

歓迎 ガバナー公式訪問

ホスト : 愛知長久手ロータリークラブ 於:グレイセル

瀬戸・尾張旭・瀬戸北・愛知長久手4RC合同例会

<ロータリーソング> 「君が代」「奉仕の理想」

総合同会 加藤 猛会場設営委員長

<出席報告>

会員総数 21名 (免除会員1名)
出席者 15名 出席率 75.00% 前々回補正出席率 95.4%



<来訪者>

- ・ 国際ロータリー第2760地区 ガバナー 千田 毅様
- ・ 国際ロータリー第2760地区 地区幹事 柳澤 幸輝様



<会長挨拶> 愛知長久手ロータリークラブ 安田 茂樹会長



皆様こんにちは。本日は千田ガバナーをお迎えしての4RC合同例会です。代表で会長挨拶をさせていただきます。昨年は愛知長久手ロータリークラブが創立10周年記念式典を行う予定でしたが、3.11の東日本大震災が起きたので自粛させていただきましたが、瀬戸・尾張旭・瀬戸北ロータリークラブ様には、温かい言葉をいただきました。この場を借りてお礼をさせていただきます。ありがとうございます。今年4年に一度のオリンピックがロンドンで7月25日～8月12日まで19日間の長い間、皆様も熱い戦いを睡眠不足になりながら毎日のように見られていたのではないのでしょうか。

日本は前回の時よりも多くのメダルを獲得することで、アスリートたちの努力が実ったことに拍手を送りたいと思います。また、8月8日～22日までは恒例の高校野球が行われていますが、毎年、高校生たちの素晴らしい挑戦する姿にも拍手を送りたいと思います。

さて、本年度の田中作次RI会長はRIテーマ「奉仕を通じて平和を」ロータリーにおいて、奉仕とは片手間にすることでも、たまに取り組んでみる事でもありません。奉仕とは、生き方です。それは、思いやりの心を重んじることであり、調和へと至る道です。生活のあらゆる面で奉仕を実践することによって、私たちは分かち合いの精神をはぐくみ、友好を見出し、平和の道を選ぶことができます。2013年5月17日～18日に広島にてロータリー世界フォーラムが開催されますので、多くの方の参加を呼び掛けています。

第2760地区千田ガバナー方針として「TOUCH THE ROTARY」(ふれあい、思いやり、そして握手)を地区テーマとしロータリアン同士のふれあい、会員同士の地区内交流をして活性化をすることが、ロータリアン1人1人が自ら行動することで、ロータリアン精神を感じてほしい。そして、よきロータリアンになって頂きたと考えられています。もう一つ、千田ガバナー方針としてオンツォリスボンに参加しましょう、地区目標50人以上、クラブ目標1人以上とあります。2013年6月23日からの開催ですので皆様も予定の中に入れて頂けますように、お願いします。

最後に4RCが地区内交流を活発にして、素晴らしい人間関係を築き、各々のクラブの強みを発見し、強みを磨き「真価」とし、対外的に真価を伝え、新たなメンバーを創り、退会防止にも役立つのではないかと思います。

本日は、ガバナー公式訪問と4RC合同例会が開催されましたことに感謝をして、会長挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

<委員会報告>

◆ニコボックス委員会

林 正俊ニコボックス委員長

- ・国際ロータリー第2760地区 千田ガバナー 柳澤幹事様よりニコボックスを頂戴しました。
- ・千田ガバナー公式訪問ありがとうございます。本日の貴重な卓話楽しみにしています。安田 茂樹
- ・ガバナー公式訪問、4RC合同例会を祝して。

赤塚 一三	青山 和成	伊藤 広治	大島 昭夫
加藤 猛	佐藤 文昭	田中 信子	丹羽 司一
林 正俊	日野 典子	松原 正敏	宮下智香子
山田 文明			

- ・本日はありがとうございます。 小谷 恒夫

“ 夏休み 妻が喜ぶプレゼント プラチナパールにディズニーランド ”

(敬称略)

<幹事報告>

小谷恒夫幹事

- 1) 8月28日(火)例会:トヨタ博物館(小ホール)
- 2) 8月28日(火)11:40~名鉄ニューグランド 地区職業奉仕委員長会議
出席者:丹羽司一地区職業奉仕委員会・中川清子委員長

<卓話> 演題 : ガバナー公式訪問に因んで

講師 : 国際ロータリー第2760地区 ガバナー 千田 毅様

まずもって、本日皆様の前でガバナー講和をさせていただける事に貴クラブ及び国際ロータリーに感謝申し上げます。本年2月にアメリカサンディエゴにて国際協議会に出席してまいりました。その状況をDVDにまとめてまいりましたのでしばらくご覧ください。



ガバナーの責務の一つはRI会長のテーマと運営方針を忠実に皆様にお伝えすることです。本年度RI会長は日本人として3人目になる田中作次さんであります。彼は東北の貧しい村で貧しい家庭の8人兄弟の4番目として生まれて、幼いころには母親と月一度、20キロ離れた市場に野菜を売りに行っていたそうです。それが彼にとっては唯一の楽しみであり、外界と触れる唯一の機会だったとお話になりました。そんな生い立ちからいつかは世界のいろいろなところに行ってみたい、そして大勢の人と語り合いたい、それが田中少年の夢だったそうです。

さて、本年度RIテーマは“Peace Through Service”「奉仕を通じて平和を」であります。会長の言う平和とは、戦争と対局にある平和ではなく、あなたの心の中にある平和であります。

次にRI会長強調事項についてであります。会長は「ロータリー・クラブと地区による平和活動」として、5つ挙げられておりますが、ここでは、1. クラブや地区の平和フォーラムを開催する。2. 地域平和フォーラムを開催する。にしばってお話します。1. について、各クラブで行っていただきたい、また地区については、各分区のIMや、地区大会などにおいて平和についてのフォーラムを開いていただきたい。次に、2. については、明年5月に広島で開催される「平和はあなたから始まる」への賛同と協力をお願いしたい。

次に地区スローガン及び重点項目についてお話いたします。

地区スローガンは“Touch the Rotary”～ふれあい、思いやり、そして握手～であります。

どうか皆様、ロータリーに、クラブに愛着を持っていただきたい、そして友人、知人、家族に思いやりをもって、接して下さい。重点項目として次の4項目を挙げました。

- 1 会員増強 これ、なくしてはロータリー組織の維持、発展にはなりません、会員一人一人が何としても今一度、会員増強に対しご努力をお願いしたい。
- 2 東日本大震災 被災高校生支援 皆様方は既にいろいろな形で支援活動されてきたと思いますが、ぜひこのプロジェクトに賛同、参加していただきたい。
- 3 地区内交流の活性化 この2760地区は8分区82クラブあります。それぞれに特色があり、地域によってもいろいろなクラブがあります。この機会に、普段ミーキャップに訪れることもない、クラブに行ってみて下さい。きっと新しい発見と新しい出会いが生まれると思います。
- 4 オン ツーリスボン 本年度の世界大会は、田中作次RI会長のもと、来年6月22日よりポルトガルの首都リスボンで開催されます。当2760地区では、リスボンで6月22日にガバナーナイト開催する予定をしております。ぜひとも、みなさんのご参加をお待ちしております。

最後になりましたが、今後皆様のクラブがますます発展し、皆様のご健康とご多幸を祈念いたしまして、本日のガバナー講話を終わらせていただきます。

<謝辞> 愛知長久手ロータリークラブ 安田 茂樹会長

千田一ガバナー卓話ありがとうございます。DVDを使用しての卓話非常によく分かったように思います。クラブに持ち帰って皆さんとより協力しながら今年一年行動指針したいなと思えました。今日はどうもありがとうございました。

9月4日(火)	9月11日(火)	9月18日(火)	9月25日(火)
卓話担当:田中信子さん (長久手温泉)	卓話担当:林 正俊さん (トヨタ博物館)	親睦夜間例会 19:00~ (五一寿司)	卓話担当:吉田濱一さん (トヨタ博物館)